
 
Gruppo Consiliare 

                                                                                                                              Lega Nord 
 

 

                                                                                                                        Firenze, 16 marzo 2018   
 
                                                                                                                        Al Presidente del    
                                                                                                                       Consiglio Regionale 
                                                                                                                       SEDE 
 
 
Interrogazione a risposta orale 
(ai sensi dell’art. 170 del Regolamento Interno) 
 
Oggetto: In merito alla pericolosità del tratto della s.r.71 in prossimità di Ponte alla Chiassa a  
               nord di Arezzo 
 

Il sottoscritto Consigliere Regionale 
 

Premesso che 

-come abbiamo più volte ribadito in precedenti atti, la strada regionale n. 71 “Umbro Casentinese 
Romagnola”, che collega il Lazio con la Romagna, attraversando l'Appennino per il passo dei 
Mandrioli é uno dei tracciati più pericolosi dell’Italia centrale, teatro di frequenti incidenti, l’ultimo 
dei quali solo poche ore fa, che causano code interminabili capaci di bloccare l’intera area; 

      rilevato che 

-in particolare, il tratto nei pressi di Piscinale, poco prima dell’intersezione con la variante che evita 
l’attraversamento del centro abitato di Ponte alla Chiassa, pochi chilometri a nord del capoluogo 
aretino, è percorso sempre a velocità sostenuta da un numero considerevole di veicoli, molti dei 
quali sono mezzi pesanti;  

considerato che 

-gli abitanti della zona sono costretti a subire rumori assordanti per via dei numerosi avvallamenti 
che la strada presenta oltre ad andare incontro ad intuibili pericoli, vista la presenza di una fermata 
degli autobus, per chi staziona in attesa del mezzo pubblico o per chi si avventura 
nell’attraversamento della strada dove i limiti di velocità non sono quasi mai rispettati;   

interroga  la Giunta regionale per sapere 

-se non ritenga quanto mai opportuno intervenire, unitamente alla provincia di Arezzo, per la messa 
in sicurezza del tratto in oggetto attraverso il rifacimento del manto stradale e delle carreggiate 
nonchè l’installazione di una segnaletica adeguata che preveda anche la presenza di dissuasori 
luminosi atti a rammentare agli utenti il rispetto dei limiti di velocità.       
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